

PROPUESTA PARA LA REALIZACIÓN DEL VIDEOENSAYO

El video que he escogido como referencia para la realización de mi videoensayo es "Ping Pong" de Luis Garciga. (<https://www.youtube.com/watch?v=s-412LStfd8>)

Se continuará la historia del chico jugando al ping pong de la siguiente manera: de repente la pelota se escapa por una puerta o una ventana.

El recorrido de la pelota juega un papel relacionado con la paradoja del destino. Una misma acción puede generar dos desenlaces muy distintos.

Se grabarán varios planos distintos del recorrido de la pelota (saliendo por la ventana, rodando cuesta abajo, cayendo por unas escaleras, etc).

Y a continuación se grabarán dos finales diferentes:

- Primer final: Una chica recoge la pelota, se la da al chico y ambos quedan mirándose a los ojos y se sonríen.
- Segundo final: La pelota acaba siendo aplastada por un coche, el chico recoge la pelota con una expresión de enfado y la tira a la basura.

Materiales: Cámara, pelota de ping pong y coche.

Recursos personales: Un chico y una chica.

Espacio escénico: escaleras y calle.